
ANDALUCÍA.-Córdoba.- Las cordobesas de 
'Tengo una pregunta para usted' interrogan a 
Chaves sobre parcelaciones y AVE para 
Pedroches 

EFE,  CÓRDOBA, 4 Feb.  
Tres mujeres cordobesas, que participaron en el programa de TVE 'Tengo una pregunta para usted', 
donde el interrogado fue el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, se han encontrado 
hoy con él en Córdoba y le han vuelto a preguntar, en este caso sobre las parcelaciones que rodean 
a Medina Azahara y por una parada del AVE en Los Pedroches. 
 
   En declaraciones a los periodistas, Virginia Gómez, un ama de casa de la capital cordobesa de 57 
años; Mercedes Tarín, trabajadora pozoalbense del sector textil, de 36 años, y Gema López, 
estudiante cordobesa de Medicina de 22 años, coincidieron en calificar como "charla amena" el 
encuentro que mantuvieron hoy con Chaves durante más de una hora, tiempo en el que Gómez le 
pidió respuestas a la pregunta que le hizo en el programa televisivo y que quedó sin respuesta 
porque, según dijo entonces el presidente andaluz, le pilló "fuera de juego". 
 
   Así, según Virginia Gómez, hoy Chaves no ha eludido responderle sobre las medidas que piensa 
adoptar para que los tratamientos homeopáticos tengan progresivamente la cobertura pública de la 
que ahora carecen, preguntándole luego por una solución para el problema de las parcelaciones y 
construcciones ilegales que se ubican en el entorno protegido del conjunto arqueológico de Medina 
Azahara. 
 
   A ello el presidente de la Junta respondió, según esta ama de casa de 57 años, que ese "es un 
problema de difícil solución hasta que no haya sentencias judiciales que orden el derribo" de las 
viviendas ilegalmente construidas, y por eso, entre tanto, "la Junta está comprando los terrenos 
adyacentes", lo cual, sin embargo, "no ayudará a que la Unesco declare a Medina Azahara 
Patrimonio de la Humanidad", pues se requiere la eliminación de las parcelaciones. 
 
   La pozoalbense Mercedes Tarín le planteó al presidente andaluz una de las principales demandas 
de los habitantes de su comarca, en el norte de la provincia, Los Pedroches, que la línea AVE en su 
recorrido entre Córdoba y Madrid tenga una nueva parada en la ahora estación técnica de 
Villanueva de Córdoba, a lo que Chaves le confesó que no es una opción que se contemple por 
ahora, mientras que sí se estudia darle una salida y entrada ferroviaria a Los Pedroches en 
Almorchón, opción ésta que, a juicio de la trabajadora textil, "es a más largo plazo, mientras que en 
Villanueva está todo casi hecho". 
 
   Por último, la más joven de las hoy tertulianas de Chaves, Gema López, de 22 años, interrogó al 
presidente andaluz sobre el futuro laboral de los médicos en Andalucía, a lo que Chaves alegó que 
no hay muchos médicos en paro y que, en realidad, cuesta trabajo que ocupen plazas en el ámbito 
rural, pues sus preferencias profesionales están en los hospitales de las capitales de provincia y 
también en el extranjero, donde aprenden idiomas. 
 


